
Peace, to me, is a state of inner and outer balance where harmony, respect, 
and mutual understanding prevail. It means living in a world where conflicts 
are resolved through dialogue and cooperation, rather than violence and 
aggression. Peace is not just the absence of war, but also the presence of 
justice, freedom, and prosperity for all people. It begins on a small scale, in 
our hearts and in our relationships, and spreads to encompass communities 
and nations. Peace means valuing the diversity of humanity and working 
together towards a better future and it all begins with getting to know each 
other, and because of that I chose a group picture!

Frieden ist für mich ein Zustand des inneren und äußeren Gleichgewichts, 
in dem Harmonie, Respekt und gegenseitiges Verständnis vorherrschen. 
Er bedeutet, in einer Welt zu leben, in der Konflikte durch Dialog und 
Zusammenarbeit, und nicht durch Gewalt und Aggression gelöst werden. 
Frieden ist nicht nur die Abwesenheit von Krieg, sondern auch die 
Anwesenheit von Gerechtigkeit, Freiheit und Wohlstand für alle 
Menschen. Er beginnt im Kleinen: in unseren Herzen und in unseren 
Beziehungen. Und breitet sich aus auf Gemeinschaften und Nationen. 
Frieden bedeutet, die Vielfalt der Menschheit wertzuschätzen und 
gemeinsam auf eine bessere Zukunft hinzuarbeiten. Alles beginnt damit, 
dass wir uns kennenlernen. Aus diesem Grund habe ich dieses 
Gruppenbild gewählt!

Jennifer Schopper (Germany)
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